

**Se proyecta cumplir con la meta de un déficit de 3.5 por ciento para este año:
Luis Madrazo**

Extracto de la entrevista con el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda, Luis Madrazo, en el programa “Enfoque Financiero”, conducido por Alicia Salgado y Francisco Garduño en Núcleo Radio Mil.

FRANCISCO GARDUÑO: Tenemos en la línea a Luis Madrazo Lajous, economista en jefe de la Secretaría de Hacienda y titular de la Unidad de Planeación Económica de la dependencia. Luis, buenas tardes.

ALICIA SALGADO: ¿Cómo estás Luis?

LUIS MADRAZO: Qué tal, muy buenas tardes a ambos, saludos a su auditorio.

(...)

ALICIA SALGADO: ¿Por qué hay tanta preocupación en las calificadoras, por ejemplo en el caso de Moody's, de que pudiera estarse incrementando la contingencia o la deuda contingente del gobierno federal si hay apoyo a Pemex?

LUIS MADRAZO: Gracias Alicia. Como tú bien señalas, efectivamente uno de los temas más importantes en materia de finanzas públicas y sobre todo a raíz de la caída en los precios del petróleo, es la consolidación fiscal, esto es la trayectoria que el gobierno se ha comprometido a seguir.

El déficit el año antepasado, en requerimientos financieros, la medida más amplia, la medida más completa que se hace de acuerdo a las mejores prácticas, fue de 4.6, el año pasado fue de 4.1, que cumplió con las metas que planteó el Congreso y además representó una reducción de medio punto porcentual como se había establecido en esta trayectoria.

Lo que vemos para el paquete de este año en precriterios, en el proyecto que se acaba de entregar, es que se proyecta cumplir con la meta de 3.5 por ciento para este año. La caída en los precios del petróleo se ve compensada por las coberturas petroleras y también por los ingresos tributarios y en tercer lugar por el ajuste del gasto que fue anunciado en febrero. Prácticamente es una tercera parte cada uno de estos componentes y compensan plenamente para dejar al gobierno en ruta de cumplir esta meta para 2016.